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様式第 1 号(第 5 条関係)
会 議 録

会 議 の 名 称 　令和４年度　美幌町社会教育委員会議（第１回）

開 催 日 時
　 令和４年４月２８日（木）
　　　　１８時３０分　開会　　　１９時３０分　閉会

開 催 場 所 　美幌町民会館　２階　会議室７・８

出 席 者 氏 名

委　　員：　牛島委員長、杢師副委員長、関谷、酒井、伊藤、辻、茂手

木、宮崎、寺田、國澤、下山、西谷内各委員（１２名出席）

教育委員会：　矢萩教育長、遠藤教育部長、立花社会教育課長、浅野ス

ポーツ振興課長（４名出席）

欠 席 者 氏 名 　澤田委員（１名）

事務局職員職氏名 　野村社会教育グループ主査、山本文化振興グループ主査　(２名出席)

議 題

報告事項

（１）オホーツク管内社会教育委員連絡協議会総会出席報告

協議事項

（１）美幌町総合計画審議会委員の推薦

（２）令和４年度　美幌町社会教育関係団体に対する補助金交付

その他

会議の公開又は非

公開の別
　 公 開

非 公 開 の 理 由
(会議を非公開とした場合)

傍 聴 人 の 数
(会議を公開した場合)

　 なし

会議資料の名称

・資料１　令和４年度　美幌町社会教育関係団体に対する補助金交付

（PTA連合会、文化連盟、スポーツ協会）

・参考資料　社会教育関係団体に対する補助金交付に関する意見聴取

・資料２　令和４年度　オホーツク管内社会教育委員連絡協議会総会出席

報告

・資料３　各課長・館長連絡事項

・令和４年５月分行事予定表

・びほろっ子プレイガイド５月号

・オホーツク社連協だより第６１号

・第８次美幌町社会教育中期計画

■録音テープを使用した全部記録

□録音テープを使用した要点記録会議録の作成方針

□要点記録

その他の必要事項
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令和４年度　美幌町社会教育委員会議

(第１回)議事録　

１　開　　会　　　　　　　　　　　　　　　　

（牛島委員長）

皆様こんばんは。

これより令和４年度第１回美幌町社会教

育委員会議を開催します。本日は、大変

お忙しいところお集まりをいただきまして、

誠にありがとうございます。

開会に先立ちまして、事務局より報告事

項があります。

（立花社会教育課長）　

報告事項を申し上げます。

本日の会議ですが、澤田委員より欠席

のご連絡をいただいております。

また西谷内委員につきましても、少々遅

れる旨ご連絡をいただいております。

本日の会議は、美幌町自治基本条例第

１１条の規定に基づき、公開で実施いたし

ます。

次に本日の会議の議案と資料の確認を

させていただきます。先に送付いたしまし

た議案と資料をお持ちいただいております

でしょうか。この他に本日の配布資料とい

たしまして、資料２と記載のもの、令和４年

度管内社会教育委員連絡協議会出席報

告、それと資料３としまして、各課長・館長

からの連絡事項の１枚もの、それ以外に資

料番号がついてませんが、教育委員会５月

行事予定表、びほろっ子プレイガイド５月

号、カラー刷りの「オホーツク社連協だより

第 61 号」、最後に冊子になっておりますご

協力いただきまして完成しました、第８次美

幌町社会教育中期計画の冊子がお手元

に配られると思いますので、もし不足してい

る場合は、ご連絡いただければと思います。

申し遅れましたが、私は４月１日の人事

異動で、社会教育課長ということで松尾課

長の後任ということで着任いたしました立

花と申します。前後しまして申し訳ありませ

ん。前職が選挙管理委員会で係長あるい

は課長として５年ほどおりまして、課長の歴

が浅いものですから、何かとミスがあるかと

思いますけど、ご容赦いただければと思い

ます。

社会教育、まず教育部門が初めての配

属ということで、この年になって分からない

ことばかりで、非常に皆様にご迷惑をかけ

る場面もあるかと思いますけど、精一杯努

めたいと思いますので、どうぞよろしくお願

いします。

以上で報告事項を終わらせていただき

ます。

２　開　会　あ　い　さ　つ　　　　　　　　　

（牛島委員長）

それでは、開会にあたりましてご挨拶を

申し上げます。

改めましてこんばんは。新型コロナの感

染は高止まりしておりました。東京、大阪は

下がってきてるんですけれど、北海道はか

なり高いということで、今日も百数十人の感

染が発表になっておりました。まだまだ心

配な状況なんですけども、感染対策をしな

がら何とかコロナと付き合っていければなと

このように考えているところでございます。

なお課長からもお話ありましたが、２年に

わたりまして皆さんにお力添えいただきま

した中期計画第８次の素晴らしいものがで

きました。

早速、今年度から６年間にわたってこの

計画に沿って事業が進められるわけです

けど、私たち社会教育委員が力を入れて、

事務局の皆さんと作り上げたものです。事

業について応援団だったり、また視察もさ

せていただきながら、素晴らしい社会教育、

子どもたちを育てたいなと考えております

ので、皆さんのご協力よろしくお願いいた

します。

　この後の会議よろしくお願いいたします。

次に、教育委員会矢萩教育長よりご挨

拶をいただきます。

(矢萩教育長）　
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改めまして皆様お晩でございます。何か

とお忙しい時期に加えて、夜分お疲れのと

ころご出席いただきありがとうございます。

本日の委員会は令和４年度第１回目、

そして委員長からもお話ありましたけれど

も、一昨年から皆さんにひとかたならぬご

尽力をいただき、無事策定することができ

ました第８次美幌町社会教育中期計画が

始まる第１回目の委員会であります。

またこの度、美幌高校の酒井徹雄校長

先生を新たに社会教育委員としてお迎え

させていただくこととなりました。本来であり

ましたら、委嘱状を直接お渡しさせていた

だくところでございますが、このようなご時

世でありますので、机上に置かせていただ

きましたことをお許しいただければと思いま

す。酒井委員さん、今後ともどうぞよろしく

お願いいたします。私ども教育委員会とい

たしましても、これからも皆さんとともに、学

び行動していく所存でありますのでどうぞよ

ろしくお願いいたします。

本日の会議では先だっての会議の出席

報告や、令和４年度の社会教育関係団体

への補助金交付などを用意しております。

時節柄換気などを行いながら、濃密ながら

も時間短縮に努めて参りたいと思いますの

で、どうぞお互い忌憚のない意見をいただ

ければと思います。

どうぞよろしくお願いいたします。

（牛島委員長）

矢萩教育長ありがとうございました。

今お話がありましたとおり、美幌高校の

校長先生が異動となり、本日酒井委員を新

たにお迎えしておりますので、ここで酒井

校長先生より自己紹介をお願いしたいと思

います。

（酒井委員）

美幌高校に着任しました酒井と申します。

どうぞよろしくお願いいたします。

　美幌町に来まして１ヶ月経ちまして、何か

とバタバタしているうちにあっという間に１ヶ

月経ってしまったと思っています。

　私は道南がスタートで、ずっと道南を回っ

て違うところにも行ったことがあるんですけ

ど、道東に来るのは実は初めてでちょっと

不安がありましたけど、来てみたら非常に

気候も良く、食べ物も美味しく、街並みもき

れいで、また施設がどこに行ってもきれい

で、すごく驚いておりいい所だなと思って

おります。

　前任は函館水産高校ということで、海の

町それから新幹線の駅のある町という所で

過ごしてまいりました。道東に来るのはちょ

っと不安だという話で、こちらに来るときに

職場で「美幌町ってどういう所か分からな

いけど頑張ります」みたいなことを言ったら、

美幌高校出身の先生がいらっしゃいまし

て、失礼なことを言ったなと思いましたが、

「先生何言ってるんですか、美幌町は良い

町ですよ」というふうに言ってくれて、その

通りだなというふうに思いました。

　また、あわせて美幌高校もいい高校です

よっていう風に言ってくれて、本当にいい

高校でもっと人が集まってもいいんじゃな

いかなというふうには思っております。美幌

高校とともによろしくお願いいたします。

（牛島委員長）

ありがとうございました。次に私たち社会

教育委員と事務局職員も自己紹介をした

いと思います。

委員長をしております牛島です。音楽が

専門分野で、文化連盟の会長をさせてい

ただいております。吹奏楽の方も美幌町の

子どもたちのバックアップもさせていただい

ておりますので、どうぞよろしくお願いいた

します。

（杢師委員）

　杢師美和子です。よろしくお願いします。

　私は自治会連合会女性部会から来させ

ていただいております。平成２３年度からと

長い間いますが、まだまだ勉強不足なこと

がたくさんありますのでまた今年一年よろし

くお願いします。

（関谷委員）
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　東陽小学校校長の関谷です。私はこん

な身体であまり言わないんですが体育教

師で専門は剣道です。ちょっと目つきは悪

いかもしれません。よろしくお願いします。

（伊藤委員）

　ＮＰＯ法人、美幌町スポーツ協会の方か

ら社会教育委員として色々勉強させていた

だいております。この間まで地元から出て

いる石田選手、一戸選手のすばらしい活

躍があり、ようやく報告会も全部終了し、オ

リンピックはひと段落したなと思っています。

　これからいよいよ新しい年度に入り、色々

なスポーツが盛んになるかなと思っていま

す。皆さんも色々とスポーツに関心があると

思いますが、今後ともよろしくお願いいたし

ます。

（辻委員）

　美幌中学校ＰＴＡ副会長の辻朱美です。

ＰＴＡ連合会の方から来ました。今年２年目

で何もわかりませんがよろしくお願いいたし

ます。昼間はひまわり保育園で毎日エプロ

ンして汗かきながら頑張っています。

（茂手木委員）

　スポーツ推進委員を代表して参っている

茂手木と申します。私は美幌高校のＯＢで

５０年前くらい前には野球部に所属してお

りました。こんな小さくても野球部でキャプ

テンをしておりました。２年生の夏に代表決

定戦まで行ったんですが、遠軽高校に逆

転されあと一歩のところで全道を逃した非

常に苦い経験を持っています。

　遠軽でも非常に野球文化により１年生が

３７人も入部し非常に大所帯となりましたが、

それに比べて美幌はどうなんだろう、立て

直しを新しい校長先生にお願いしたいと思

いますので、よろしくお願いします。

（宮崎委員）

宮崎奈津江と申します。よろしくお願い

いたします。図書館協議会委員から来まし

た。図書館が新しく建て替わる予定で、整

備検討委員会というのもやっておりまして、

研修を受けながら良い図書館も出来ます

ので、ぜひ美幌高校の皆様にご活用いた

だきたいと思います。

あと私事ですけど、娘が高校１年生にな

り美幌高校のスキー部に進学することにな

り、茂手木さんの後輩になりました。とても

楽しい学校だと思っておりますので、ぜひ

皆さんご近所のへＰＲをお願いします。

（寺田委員）

　社会教育活動奨励員の議長ということで

出させていただいてます寺田義博と申しま

す。よろしくお願いします。うちの家業は写

真の仕事をしており、スタジオを経営して、

美幌町の大通北１丁目１番地の１と一等地

で１番で名前だけはいいということでやって

おりますが、そこでお店もやっておりますの

で、ぜひ来てください。

　今、高校のお話をしてくださいましたけれ

ども、うちの息子も３年生になって今美幌

高校で酒井先生のもとでお世話になって

おります。だから、茂手木さんの後輩の僕

も美幌高校なんですけれども、その後輩の

うちの息子、宮崎委員の娘の先輩なんで

すけれども、うちの息子は弓道でお世話に

なっておりますので、今年は３年生なので

最後の年となると思いますけど、何とか頑

張って１年間過ごして欲しいなと思います。

社会教育活動の方もなかなかコロナで十

分な活動ができなかったのですが、そろそ

ろ皆様ウズウズしていると思いますので、

感染対策をしながら少しずつ取り組んでい

ければと思っておりますので、よろしくお願

いいたします。

（國澤委員）

　國澤智子と申します。この字で「のりこ」と

いうのはあまりないと思うので、覚えていた

だければと思います。

　私は、平成２９年から社会教育委員をや

らせていただいているのですが、住んでい

ても知らないことがたくさんあって、毎年新

しい発見をさせていただいているのが何か
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楽しいなと思います。これが皆さんにどのよ

うに伝えられるかな、伝えていかなきゃいけ

ないのにうまく伝えられないのがちょっとも

どかしかったりしながらも、でも自分なりに

楽しませていただいています。

　今は季節も良くなりましたので、町内を徘

徊するのが趣味で、せせらぎ公園の奥の

方に初めて行ったのですが、行ったことが

なくていいところがすごくいっぱいあるので、

昼間は大谷幼稚園で働いているんですけ

ど、特にみなさん知らなかったりするところ

がたくさんあったり、いろんなお話を聞けた

りするので、また色々なことを知っていけれ

ばと思いますのでどうぞよろしくお願いいた

します。

（下山委員）

　下山朋久と申します。よろしくお願いしま

す。社会教育委員としては、大した仕事は

できていないんですけど、いつも色々参加

させていただきたいと、色々勉強させてい

ただいています。

　普段は障がい児福祉の施設で働いてお

りまして、児童、お子さんと成人の方々と就

労の方でパン屋をやったりとか、色々なこと

をしています。どうぞよろしくお願いいたし

ます。

（牛島委員長）

それでは、教育委員会のみなさんも自

己紹介をお願いします。

（遠藤部長）

　みなさんお疲れ様でございます。教育部

長の遠藤でございます。本年度も皆様の

力添えを賜りますようよろしくお願いいたし

ます。

（野村主査）

　教育委員会社会教育グループの野村と

申します。皆様大変お世話になっておりま

す。長いというか短いといいますか、今年

の４月でちょうど丸２０年になりました。その

間、２冊の中期計画を生み出して、ちょっと

気が抜けて、出来上がった中期計画ととも

に、みなさんと一緒に活動を進めてまいり

たいと思いますのでどうぞよろしくお願いい

たします。

（山本主査）

　改めましてこんばんは。社会教育課文化

振興グループの主査をしております、山本

と申します。

　野村主査が２０年とおっしゃいましたので、

そうか私は２年差なので１８年、社会教育

主事として勤務させていただいてございま

す。文化振興の方でございますが、びほー

る等のご利用、こちらの方の素晴らしいホ

ールでございますので、ぜひ今後ともご利

用いただきますとともに、今年こそはコロナ

に負けずに色々な鑑賞事業発表事業をし

ていきたいというふうに思いますので、どう

ぞお力添えのほどよろしくお願いいたしま

す。

（浅野課長）

スポーツ振興課長の浅野です。２０年、１

８年ときて、私は３０年前からやっておりま

す。今年はデュアスロン大会も２年もできな

かったんですけど、今年は何とかやりたい

なと思っていますが、専門は陸上のマラソ

ンのほうをやってまして、デュアスロンの次

の週の北海道マラソンに抽選で当たってし

まったので、これから練習しようかなと思っ

てます。今日は妻の誕生日というのを忘れ

ていたので、できるだけ早く帰りたいなと思

っています。

３　報　告　事　項　　　　　　　　　　　　　　　

（１）オホーツク管内社会教育連絡協議会

総会出席報告について

（牛島委員長）　　

それでは議事に入ります。

報告事項１、オホーツク管内社会教育委

員連絡協議会総会出席報告についてを議

題といたします。

お手元の資料２、記載のとおり開催され
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ました。野村主査とともに出席してまいりま

したので私から皆様に報告をさせていただ

きます。

資料２をご覧ください。例年５月に開催さ

れておりましたが、コロナのため２年連続で

書面開催となっておりました。４月２０日網

走の文化交流センターで開催されましたけ

れども、研修関係でご報告させていただき

ます。

１番目、令和４年度北海道社会教育委

員長等研修会、現在のところ開催予定で

ございまして、７月７日、８日に札幌のかで

るで開催されます。

２番目、令和４年度オホーツク管内社会

教育振興セミナー、今年は小清水町が当

番になっておりまして、まだ日にちは決まっ

ておりませんが小清水町で開催されます。

３番目、令和４年度北海道社会教育研

究大会留萌大会ですが、残念ながらオン

ライン開催ということで連絡があってオンラ

インで参加することとなります。

４番目、令和４年度斜網地区社会教育

委員等研修会ですが、１０月２日に清里町

で開催されます。コロナ等でなかなか難し

さもあるんですけど、割と近場でございます

ので、何とか社会教育委員のみなさん、研

修研究会に参加できればと思っております

ので、よろしくお願いいたします。報告は以

上ですが、皆様からご質問等はございます

でしょうか。

よろしいでしょうか。

＜一同了承＞

４　協　議　事　項　　　　　　　　　　　　　　　

（１）美幌町総合計画審議会委員の推薦に

ついて

（牛島委員長）

次に協議事項に入ります。協議事項（１）

美幌町総合計画審議会委員の推薦を議

題とします。この件について、事務局から

説明願います。

（野村主査）　

　それでは、議案の２ページに記載させて

いただいておりますがよろしいでしょうか。

　協議事項（１）、美幌町総合計画審議会委

員の推薦についてということでご s 津名を

申し上げます。本年４月５日付で町長より

総合計画審議会委員の推薦について依

頼を受けました。議案にも書いてあります

が、現在、町では平成２８年度から令和８

年度までを期間とする第６期総合計画に基

づき、諸施策を推進しておりますが、この

計画で定める施策を実現するため、更に３

から４年単位の基本計画を策定し、役場内

部の各部局がこの基本計画に基づき、事

務事業を取り進めております。

　今、ご説明した基本計画につきましては、

社会情勢の変化に対応するため、前期、

中期、後期に分けて策定しており、令和４

年度が総合計画の中期計画最終年となる

ことから、この後期計画策定にあたり、町内

各団体から広く意見をいただき、計画内容

に反映させるため、このほど社会教育委員

１名の推薦依頼を受けたものです。

　この委員につきましては、平成３０年度に

も同様の推薦依頼を受けており、杢師副委

員長に、現在お引受いただいているところ

ですが、今回の依頼を受け、内部で協議し

ました結果、杢師副委員長に引き続き委員

として推薦したいと考えておりますので、皆

様にご提案をさせていただきます。

　なお議案に記載のとおり、委嘱期間につ

きましては、委嘱の日から２年間、年６回の

会議が予定されているとのことです。以上、

ご説明申し上げましたのでどうぞよろしくお

願いいたします。

（牛島委員長）

　ただいま事務局から説明がございました

とおり、杢師副委員長を推薦したいという

事務局の考え方でございますが、みなさん

よろしいでしょうか。

＜一同了承＞
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（牛島委員長）

ありがとうございます。それでは杢師副

委員長を推薦することといたしますので、

今後よろしくお願いいたします。後日、委

員長名で町長の方に推薦書を提出します。

以上で協議事項１、美幌町総合計画審議

会委員の推薦を終わります。

（２）令和４年度　社会教育関係団体に対

する補助金交付について

（牛島委員長）

次に協議事項（２）令和４年度　社会教育

関係団体に対する補助金交付を議題とし

ます。本件について事務局から説明をお

願いいたします。

（立花課長）

議案等でお渡しした資料の中で中期計

画の次に厚い資料が今回の議題の資料で

す。説明に入る前に概要等を説明したいと

思います。

　社会教育委員の方から意見をいただく理

由ということで、毎回ご説明申し上げてると

ころでございますけれども、改めてご説明

をさせていただきたいと思います。

　地方公共団体が社会教育関係団体に対

して補助金を交付しようとするときは、社会

教育委員の会議で意見を聞くことが社会

教育法第１３条に規定されております。そ

のため、各団体からの補助金の要望を受

けまして、町教育委員会では公共性のある

事業なのかどうなのか、あるいは社会教育

関係団体であるのかということとあわせて、

補助対象となる団体の範囲でこの事業の

内容が合致してるかどうかということを判断

しております。併せまして補助金交付要綱

に基づいて、その予算の算定をしていると

ころでございます。この場では皆様に補助

金交付の必要性や有効性などについての

ご意見をいただくものでございます。

　本日は資料記載のとおり、３団体につい

てのご意見をいただきます。なお、関係す

る団体の委員さんがそれぞれいらっしゃい

ますので、その際には一度この場からご退

席をいただいて、審議を進めることになりま

すので、ご理解いただきたいと思います。

（牛島委員長）

　ただいま説明ありましたように、３団体に

ついてこの後審議をさせていただきますけ

れど、私を含め関係団体の審議の時は退

席いただくということになりますので、よろし

くお願いします。別室でちょっとお待ちいた

だくということになりますのでよろしくお願い

します。

　それでは①美幌町ＰＴＡ連合会について

審議いたします。事務局から説明をお願い

いたします。（辻委員退席）

（立花課長）

　ＰＴＡ連合会の説明ということで、お手元

の議案につきましては３ページ目、左上の

表がございますのでこの順番に①②③で

ご説明をしていきますので、まずは①美幌

町ＰＴＡ連合会ということになります。

　団体名は、今申しましたように美幌町ＰＴ

Ａ連合会、代表者は澤田様になっておりま

す。団体の目的としましては、各学校のＰＴ

Ａの積極的な活動を助長し、その目標達

成に必要な援助並びに会員相互の連絡

連携と融和を図ることととなっております。

令和４年度の要望額につきましては、１４万

８千円で令和３年度当初予算額と同額とな

っております。

　別冊の資料の１ページ目をご覧ください。

こちらの１ページ目から６ページ目までが、

ＰＴＡ連合会の関係の資料となっておりま

す。資料の１ページ目につきましては、令

和３年度の事業実績報告書となっておりま

すけど、ご覧の通りコロナ禍ということで、

書面開催、あるいは中止ということでほとん

どの事業がそういった状況になっておりま

す。

　次に２ページ目、これにつきまして会計

の決算報告が載っております。こちらは当

初、１４万８千円ということでご要望いただい

たところでありますけど、先ほどの事業報告
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のとおり中止、書面会議ということで現在の

手持ちの予算の中でできるということで、補

助金の交付申請を取り下げております。

　そういったことから、さきほどの議案の記

載の通り、令和３年度交付実績はゼロ円と

いうふうになっております。それで収入支

出の差引につきましては、１７５，７９１円が

繰越ということで令和４年度に繰り越すこと

になっております。

　３ページ目には令和４年度の事業計画が

出ております。内容につきましては、前年と

同じような内容ということになりますけど、そ

の中でも各種研修会研究大会、また教育

講演会などを何とか実施したいというふう

にお聞きしているところであります。

　続きまして４ページ目には、事業実施に

当たっての予算もあるということで、総額５４

３，０１６円が計上されております。そのうち、

町の補助金として１４万８千円が見込まれ

ております。

　支出の主な使い道としまして、事務用消

耗品が７万円、旅費としまして会議の旅費

と研修旅費を合わせまして１１万円。それ

から事業費の方では、全道及び中部地区

研究会の参加費ということで１２万円。それ

から負担金につきましては全道中部地区

の負担金ということで１５９，１６０円というの

が計上されております。

　以上がご説明ですけれども、今年度の事

業計画となっており、また事務局ではその

内容等を審査しまして補助金が適切である

と判断したところを予算計上しております。

以上、ご説明いたしましたのでよろしくお願

いいたします。

（牛島委員長）

　ありがとうございます。ただいま事務局より

説明がございましたが、皆様方から、ご質

問やご意見はございませんでしょうか。

＜意見なし、一同了承＞

　ありがとうございました。それでは、美幌

町ＰＴＡ連合会の補助金交付につきまして

は承認をしていただいたということで、終わ

らせていただきます。

　次に②美幌町文化連盟について審議を

行います。関係する私が退席いたしますの

で、この後、文化連盟の補助金については

杢師副委員長お願いいたします。（辻委員

入室、牛島委員長退席）

（杢師副委員長）

　それでは進行を交代いたします。②美幌

町文化連盟について審議いたしますので、

事務局より説明をお願いいたします。

（立花課長）

　同じ議案の３ページ目の表の②美幌町

文化連盟になります。代表は今ご退席いた

だいた牛島吉蔵様になります。団体の目

的は美幌町における文化団体の連携協調

を図り、本町の文化の発展を期するものと

なっております。文化連盟の内容につきま

しては、別冊資料の７ページから１６ページ

までがこの内容となっております。

　まず７ページ目の令和３年度に実施され

ました主な事業ということになりますけれど

も、文化連盟におかれましてもコロナの関

係で多くの事業の中止、その実施内容の

変更、規模縮小など大変多きな変更が余

儀なくされていたとお聞きしております。

　８ページ目をご覧ください。その中で総括

ということで記載がされておりますけれども

６月に予定をしておりました芸術祭につき

ましては、令和４年２月に延期しての何とか

の開催、それから１１月実施の文化祭につ

きましては、びほーるの座席数を２００席に

減らし、また指定席ということで密を避ける

対策を取りながらも実施。その時には前年

度 も 行 っ た 文 化 祭 の 映 像 を 編 集 し て

YouTubeで見られるよう、みなさんにお知ら

せするといった取組もあわせてしておりま

す。

　芸術文化鑑賞事業につきましては、三山

ひろし歌謡ショーについて、コロナウイルス

感染拡大防止のため、こちらも客席数の制

限しその上で２回公演ということで皆様に
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広く観賞っしていただくというような方法を

取って実施しております。

　次に９ページ目の収支決算状況ですが、

収入については会費の他、町の補助金が

当初から若干減額されましたが２０万８千

円。それから事業収入としまして芸術祭の

チケット収入があります。また、雑入というこ

とで自動販売機手数料やネット配信したも

のをＤＶＤとしてものを売り上げ、１６，２２１

円ということで、総額が５７５，６２１円という

収入になっております。

　支出の分について、事業費はその支出

の主なものになりますけれども、毎年発行

しております文化誌の編集発行費用、文

化連盟におきまして実施している表彰、芸

術祭の経費、また周年事業のために積立

をしております。その積立金というのが主な

支出になっております。

　合わせまして、５６９，６７５円の支出という

ことで、収入と支出を差引しまして６，０４６

円が翌年度への繰り越しとなっております。

　続いて１１ページの令和４年度事業計画

になります。主なものでは、芸術祭、文化

祭、芸術文化鑑賞事業、それから令和３年

度にできなかった新春文化交流会など、い

ずれもこのご時世ですから感染防止対策

を行いながら何とか実施したいと報告を受

けております。

　１２ページに関して、その後、主な事業内

容をもう少し細かく記載しておりますのでご

覧いただければと思います。

１３ページについては、令和４年度の予

算案となっております。収入総額について

は前年同様の補助金、事業収入などで６１

万８千円。そのうち美幌町補助金について

は前年同額２２万５千円の予算になってお

ります。

支出については事務費の他、事業費と

して文化誌の発行２０万円、実際の諸経費、

関連経費として１０万円。文化交流会の経

費として５万円というのが主な支出になって

おり、合わせて６１万８千円を予定していま

す。

以上が今年度の事業計画となっており、

事務局で内容の精査を行い、補助金支出

は適切であると判断し、予算計上しており

ます。以上ご説明いたしましたのでよろしく

お願いいたします。

（杢師副委員長）

　ありがとうございました。ただいま事務局

より説明がございましたが、ご意見やご質

問はございませんか。

（茂手木委員）

　補助金でマイナス１万７千円、返金という

形なのか何か補助金の対象にならないも

のが１万７千円なのか。

（野村主査）

もともと交付の段階で、概算で規模を縮

小した状態で当初から２０万８千円で令和

３年度をやるというような形でお聞きしてお

り、そもそもの申請額が少なかったというこ

とがございます。予算上は２２万５千円でし

たが、その範囲の中で団体の経営ができ

たということでお聞きしております。

（茂手木委員）

　一括でまとめて入る形ではないのか。

（立花課長）

　基本的には、概算交付で８割、その後実

績に基づいて追加、これに最大２割という

中で、今説明のとおり、実績は満度じゃな

いというようなお話がありまして、このような

形だと思います。

（茂手木委員）

　わかりました。

（杢師副委員長）

　他にはご質問はありませんか。

　それでは、美幌町文化連盟補助金につ

いて承認することとしてよろしいでしょうか。

＜一同了承＞
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（杢師副委員長）

　ありがとうございました。美幌町文化連盟

の補助金につきましては承認されました。

　次に特定非営利活動法人美幌町スポー

ツ協会について、審議を行います。退席い

ただいている牛島委員長の復帰、関係す

る伊藤委員におかれましては、退席をお願

いいたします。

　これからの進行を再び牛島委員長に交

代いたしますので、よろしくお願いいたしま

す。

（牛島委員長）

　それでは再び進行を交代いたします。３

番非営利活動法人美幌町スポーツ協会に

ついて審議いたしますので、事務局より説

明願います。

（浅野課長）

それでは私の方からスポーツ協会の関

係についてご説明させていただきます。議

案３ページにあります表の特定非営利活

動法人美幌町スポーツ協会、今年で７２年

目を迎える長い歴史のある協会でございま

す。

交付の目的については記載のとおりで、

令和３年度補助、交付実績として１１０万５

千円、今年度についても同額であります。

　資料につきましては１７ページをご覧いた

だきたいと思います。昨日、スポーツ協会

の総会が開催されまして、事業実績、今年

度の事業計画について承認いただいたと

ころでございます。１７ページの令和３年度

の事業報告でございますが、イベント事業

としてコロナ禍でもありましたが、おおむね

事業は実施しておりますが、町民とスポー

ツを語る夕べについては飲食を伴う事業と

いうことで収益事業は中止になっておりま

す。

　体育施設の維持管理につきましては、あ

さひ体育センター、Ｂ＆Ｇプール、スキー

場の降雪圧接業務、パークゴルフ場の委

託を受けていただいて、スポーツの普及振

興、各種大会の選手派遣支援ということで、

昨年は東京パラリンピックの久保選手、そ

れから北京オリンピックの石田選手、一戸

選手への支援ということで、後援会にそれ

ぞれ１０万円ずつ、２０万円の支出を行いま

した。

　スポーツ競技団体の強化発展ということ

で、研修会の派遣はありませんが各競技

団体の活動支援ということで、各競技団体

２２団体がございまして、それらに対する活

動の助成金を出しております。少年団活動

の支援ということで５３万２千円、こちらにつ

きましても１７の少年団が活用しておりまし

て、それに対する活動支援を行っておりま

す。競技会・講習会につきましては、各競

技団体によります町民体育祭、それとスポ

ーツ講演会ということで、昨年は陸上の北

京オリンピック銀メダリストの朝原宣治さん

をお呼びして講演会、それから実技指導を

開催しました。そのほか、スポーツ賞の表

彰を実施していただいております。

　次のページになりますが、スポーツ協会

の実績に合わせまして、スポーツ協会の補

助交付要綱に基づき、積算をした中で１１

２万５千円を補助金として交付しております

ので、よろしくお願いいたします。

　次のページの令和４年度の事業計画に

つきましても、昨年同様の事業を計画して

いただいておりますので、説明等は省略さ

せていただきます。２０ページからにつきま

しては、令和４年度の収支予算書ということ

でこちらも昨年と同様、事業に合わせて予

算を組んでいただいておりますが、今年度

から加盟団体が２つ増えております。相撲

協会、サイクリング協会が新たにスポーツ

協会に加入したということで、減っている団

体もありますが２４団体のお金ということで、

スポーツ協会を組織しております。協会の

定款については２３ページ以降につけさせ

ていただきましたが、簡単ですけれども説

明させていただきましたので、よろしくお願

いいたします。

（牛島委員長）
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ありがとうございました。ただいま事務局

より説明がございましたが、皆様方よりご質

問、ご意見等ございませんか。

＜質疑なし＞

（牛島委員長）

よろしいでしょうか。

＜一同了承＞

（牛島委員長）

それでは承認していただいたということ

にいたします。

　以上で協議事項（２）、令和４年度の社会

教育関係団体への補助金交付についてを

終ります。

５　　そ　の　他　　　　　　　　　　　　　　　　　

（牛島委員長）

次にその他に入ります。

はじめに各課課長・館長からの連絡事項

ですが、お手元に配布されております資料

３に記載されておりますのでご一読いただ

くことで連絡に代えさせていただきたいと思

います。

最後に次回会議の日程について、事務

局より報告をお願いいたします。

（立花社会教育課長）

本日は、大事な時間を頂戴し会議にご

参加いただきありがとうございます。次回会

議につきましては、５月２７日金曜日、本日

と同じ１８時３０分からこの会場での開催を

予定しております。

次回会議につきましては、令和４年度の

事業計画、それから社会教育委員の年間

活動、研究調査、事業視察等について議

題を予定しております。

案内文書等については後日別途送付さ

せていただきますので、ご出席のほどよろ

しくお願いしたいと思います。

それから野村主査より１点連絡がありま

す。

（野村主査）

　第７次の令和３年度単年度評価の様式

でございますが、今日まで提出ということで

まだ提出されてない方がいらっしゃいまし

たら、私か山本主査に預けていただきたい

と思います。

（伊藤委員）

　この資料の中で美幌体育協会というのは、

スポーツ協会に変わっているので次の資

料から修正をお願いします。

（野村主査）

　申し訳ありません。名称は修正させてい

ただきます。

（牛島委員長）

本日の会議は以上となります。次回会議

は５月２７日金曜日、１８時３０分からこの会

場になります。またご案内もありますので、

ご出席よろしくお願いします。

長時間にわたりご審議をいただきありが

とうございました。以上をもちまして令和４年

度第１回美幌町社会教育委員会議を終了

いたします。皆様大変お疲れさまでした。

ありがとうございました。

【閉　　会】


